



León, 30 de julio de 2013

El PSOE recuerda a Gutiérrez que “él dejó en 2012 más de 10 millones en los cajones”

- **Diez apunta que el alcalde sólo habla de herencia porque carece de proyecto**
- **El Grupo Socialista recalca que el problema de Gutiérrez y del PP es que no saben cómo pagar los créditos de lo que él definió como la mejor operación posible para esta ciudad**

El portavoz socialista José Antonio Diez lamentó que, de nuevo, el alcalde de León, Emilio Gutiérrez, quiera seguir hablando de herencia y deuda para tapar “el hecho de que carece de proyecto para la ciudad. Dos años después de ganar las elecciones, Gutiérrez es incapaz de mostrar algo positivo y sigue mintiendo sobre la deuda municipal para intentar ocultar la realidad de una ciudad sin obras, sin inversiones y sin proyectos en marcha”.

Una realidad, indicó Diez, que es que Emilio Gutiérrez y el Partido Popular no saben cómo afrontar el pago de los créditos que ha solicitado al amparo del Plan Montoro y que suponen tener que pagar más de 250 millones en diez años, de los cuales más de 90 corresponden a intereses, en una operación diseñada y aprobada únicamente por el partido que él representa. “Eso es



herencia y engordar las cifras de la deuda que tendremos que pagar los leoneses”, apunta el portavoz socialista.

“Desde el PSOE le advertimos una y otra vez que esta operación aprobada por el PP era un error, que hipotecaba a la ciudad y que no podría afrontar por el altísimo interés establecido, pero siguió diciendo que era la mejor operación posible para este ayuntamiento. Ahora tiene que admitir que es imposible para León hacer frente a esos pagos”.

“Con operaciones financieras como ésta y dejando más de 10 millones de euros en los cajones el pasado año, facturas que han tenido que ir a pleno con reconocimiento extrajudicial de deuda porque no estaban consignadas ni reconocidas es como ha llevado el alcalde al Ayuntamiento de León al balance económico en el que está”, agrega.

Diez recuerda además que “por mucho que intente ocultar la verdad el alcalde Emilio Gutiérrez con mentiras continuas la realidad confirma y así lo reflejan los documentos oficiales del Ayuntamiento que un altísimo porcentaje de la deuda ahora reconocida no corresponde a ejercicios gobernados por el PSOE”.

“En representación de los leoneses le pedimos que arregle ya la situación de esta ciudad, que presione para que se continúe alguna de las obras iniciadas ya y paralizadas por el PP, que haga algo por el aeropuerto, la Alta Velocidad, las autovías paradas, que presione para evitar los recortes en la sanidad o en la educación... Que haga, por una vez, algo positivo para la ciudad”.